

## Villa 25 de Mayo: piden colaboración para que el museo Morales no deba cerrar y dejar a los turistas sin conocer nuestra historia fundacional



Sanrafaelinos y turistas tienen un lugar de gran interés para visitar en la Villa 25 de Mayo: el museo Narciso Sosa Morales. No obstante, debido a algunos problemas económicos podría tener que cerrar sus puertas. Fabiana Sánchez, quien presta servicios en él, dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael sobre una problemática que están atravesando.

El museo Narciso Sosa Morales brinda servicio desde la mañana hasta el anochecer, de martes a domingo, siendo un punto de enorme interés en la Villa 25 de Mayo. Es un museo muy interesante, en el cual se refiere a los primeros años de San Rafael, lo que causa que muchas personas deseen conocerlo. Recordó que “el museo se fundó y tuvo socios fundadores (uno de ellos fue mi papá), no cuenta con la ayuda de nadie, es un museo privado y por eso siempre estamos haciendo hincapié en que necesitamos socios, aprovecho para decir que tiene un costo de mil pesos anuales. Nosotros usamos ese dinero para que el museo pueda tener sus puertas abiertas porque forma parte de lo que es el turismo socio-cultural”, advirtió Sánchez y agregó que “lo que es socio-cultural no se tiene en cuenta, en la Villa tenemos cultural con la plaza, la primera iglesia de San Rafael (fundada en 1805 y que anteriormente estaba dentro del Fuerte), tenemos el Fuerte histórico donde nace la historia de San Rafael, y no se difunde, es una pena”. Es que –recordó– el departamento nació en aquel sector y no donde se emplaza hoy la ciudad. Destacó que es frecuente que el turista se muestre interesado por lo cultural, por lo que

sería lamentable perderlo.

Informó que ese mismo espacio cuenta con un ala ligada al arte, con obras que diversos artistas han donado (entre ellos cuadros y esculturas). Además, quien lo desee, puede solicitar la sala para presentar allí trabajos ligados al arte, incluyendo libros. “Tienen que hablar con un mes de anticipación para que puedan quitarse las obras, y que la persona pueda exponer lo suyo, pero se presta”, comentó. Hay también un ala como la de cualquier museo, con objetos múltiples, restos fósiles, etcétera, muchos de los cuales pasaron por trabajos de restauración de Narciso Sosa Morales.

Sánchez resaltó que la entrada al museo de la Villa 25 de Mayo tiene un valor de sólo 200 pesos por persona, y el dinero luego se utiliza para diversas mejoras. Si alguien desea asociarse, puede hacerlo también y sólo pagará 1000 pesos anuales. Quien desee sumarse puede hacerlo escribiendo al Facebook del museo. “Te toman los datos, te hacen socio y podés pagar a través de Mercado Pago”, destacó y aclaró que además hay cobradores que también pueden pasar por la casa del socio a cobrarle.